Schulkongress «Bewegung und Sport»: Es gibt noch freie Plätze

Der sechste Schulkongress «Bewegung & Sport» vom 29. bis 31.10. 2021 in Magglingen bietet ein vielfältiges Programm: Referate, Workshops und Module für interessierte Lehrende vom Kindergarten bis zur Sekundarstufe II versprechen ein intensives Wochenende. Es gibt noch freie Plätze.



Foto: Sonja Treyer

Es lohnt sich, das vielfältige Programm des diesjährigen Schulkongresses anzuschauen und sich einen begehrten Modulplatz rund um die Themen Sportunterricht, die bewegte Schule und die Gesundheit zu sichern. Es hat weiterhin freie Plätze.

Zusätzlich zu den eigentlichen Inhalten der Weiterbildungsmodule, steht ein medizinischer Therapeut zur Seite, bei dem man sich eine kleine Auszeit gönnen und die eigenen Energiereserven wieder auftanken kann, um das abwechslungsreiche, aber auch intensive Programm des dreitägigen Kongresses von Anfang bis Ende geniessen zu können.

Daneben gibt es auch dieses Jahr wieder ein Einstiegsreferat und die Samstagabend-Show mit gutem Essen, atemberaubenden Aufführungen und anschliessendem Barbetrieb für alle.

Zum Programm

Download Flyer (pdf)



Quelle: Schulkongress «Bewegung und Sport»



Schweizerische Eidgenossenschaft Confédération suisse Confederazione Svizzera Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO